

## 文化祭”桜梅桃李”の目標達成



【吹奏楽部】



【1年生】



【3年生】



【有志の部】



【2年生】

11月13日(水)に文化祭を行いました。今年のテーマは「桜梅桃李～仲間と紡ぐハーモニー～」でした。

桜梅桃李(おうばいとうり)とは、桜、梅、桃、李(すもも)のことです。それぞれの花にはそれぞれの花の良さがあり、どの花も良さを比べることができません。それは、人にも当てはまることで“どの人にもそれぞれ良さや得意なことがあるので、人と比べるのではなく、自分の良さを大切にしていってほしい”という意味が込められています。今回の文化祭は、まさに、それぞれの良さを確認できた文化祭でした。

トップバッターは、吹奏楽部。ステージを盛り上げるために、ワンピースの曲では、教頭先生・廣瀬先生・鋤先先生・小西先生がルフィーになりきって歌を披露。ミッキーマウスの演奏では、若手の先生方が仮装してジャンボリミッキーを踊り、ステージを盛り上げました。

1年生は「みなまたの歌うたい」の劇を発表。水俣の漁師で、コミックバンドとして活躍する“やうちブラザーズ”には、実は水俣病で苦しめられた辛い過去がありました。水俣病で苦しめられた彼らの苦悩を幼少期から描くことで、水俣病について考えさせてくれました。

2年生は構成詩「夢～働くということ～」を発表。6月11日・12日に行われた職場体験で学んだこと、代表者による「将来の夢」についての作文発表、長野パラリンピックのテーマソング「旅立ちの時～Asian Dream Song～」の全員合唱を行いました。

3年生は劇「それぞれの夢に向かって」を発表。成人した同級生が再会し、中学校時代の楽しかった話、教育実習や病院実習で社会人の大変さを知った話で盛り上がりながら、夢に向かって頑張ろうと誓い合う青春劇でした。

有志発表では、空手(団体形、個人形の発表)、ピアノの連弾、トロンボーン演奏、ピアノと歌の発表がありました。日頃、学校生活では見ることのできない、素敵な姿を見ることができました。今年は、女子生徒ばかりでしたので、来年は、男子生徒にもチャレンジしてほしいと思います。

午後は、合唱コンクールファイナルが行われました。各学年から2クラスずつ代表として合唱を披露し、最優秀賞に3年4組の「手紙～拝啓 十五の君へ～」が選ばれました。出場した1年1組・5組、2年5組・6組、3年1組・4組の皆さん、どの学級も素晴らしいハーモニーでした。感動をありがとう。

文化委員会のオープニング、生徒会の校則について考える劇も素晴らしい出来映えでした。皆さん、お疲れ様でした。